

かほっ子

令和5年 11月 1日 文責:校長・市川 修

二学期も折り返し地点を過ぎました！

児童昇降口から真向かいに見える益富山に、今年も「一夜城」が姿を現し、もうそんな時季になったのかと、改めて気付かされます。ついこの間まで暑い暑いと言っていたのが嘘のように、めっきり朝夕も肌寒さを感じるようになり、季節が一足跳びに晩秋に向かっていくように感じる今日この頃です。

さて、一大行事である運動会を無事に終えた嘉穂っ子たちは、秋の過ごしやすい気候の中、毎日の学習や様々な活動に取り組んでいます。今月も、遠足をはじめ、いろいろな校外学習や、PTAの学年活動なども予定されており、学習も行事も盛り沢山の一月になりそうです。それぞれの学びを大切にしながら、一日一日を有意義に過ごしていきたいものです。

家庭・地域の皆様におかれましても、嘉穂っ子たちが元気に頑張れるように、励ましやご支援をよろしくお願い致します。



木の葉ふりやまず いそぐな いそぐなよ (加藤鞆郎)

ここに来て、気温もようやく落ち着いてきました。各地の紅葉の名所の木々たちも、慌てて色付き始めているようです。今年は、いつまでも暑い日が続いていたので、木々たちも「やっと秋が来た！」と思っているかも知れませんね。しかし、始まりが遅かった分、今年の秋はあっという間に通り過ぎてしまいそうな気がします。もしかしたら、この句のように、木の葉が一気に舞い落ちる、そんな風景になるのでしょうか…。

ただ、せっかくの秋です。句の作者が言うように、あわてて急ぐことなく、一つ一つにしっかりと・じっくりと向かい合う、そんなふうに時間を充実させたいものです。

ところで、秋は何をするにも丁度よい季候だということもあって、「スポーツの秋」「芸術の秋」「読書の秋」「行楽の秋」等、様々な言われますが、皆さんにとっての秋は「何の秋」でしょうか？

学校にとっての一番は、やはり「学問の秋」でしょうか。ここまで積み上げた学習が自分の力になっていくのがこの時期です。自分たちの力を見つめ直しつつ、また更なる力を身に付けられるように、しっかりと・じっくり取り組んでいきましょう!! そして、やがて“実りの秋”が迎えらるるよう…



とてもいい一日になりました！ ～4年ぶりの全校での運動会～

10月21日(土)、待ちに待っていた、全校そろっての運動会を行いました。嘉穂小学校としては4年ぶりとなった大運動会は、たくさんの家族の皆さんの応援の中で、子どもたちも、一生懸命な演技を披露することができました。

前日は昼過ぎまで雨が降っていて、会場の準備ができるかと、とても心配しましたが、みんなの熱い気持ちに応えるように雨も上がり、無事に本番を迎えることができました。

子どもたちの気持ちの高ぶりを後押しするかのような、気持ちの良い秋晴れの下でスタートした運動会は、とても熱気あふれる、笑顔いっぱいものになりました。



夏休みが終わってもとても暑い日が続き、なかなか涼しくならないという状況の中、熱中症にも注意しながら、連日の練習をがんばってきました。子どもたちは、そんながんばりの中で身に付けた力を本番でも精一杯発揮しようと、それぞれの演技に全力で取り組むことができました。また、高学年は係活動でも一生懸命な姿を見せてくれました。



ご観覧頂きました皆様、子どもたちの頑張りはいかがだったでしょうか？運動会に向けてたくさんの練習を積み重ねることを通して身に付けた、最後まで「がんばる」力、上手くいくように様々な「工夫する」力、仲間と「支え合う」力等々をこれからの生かしながら、次の成長に向けて、みんなががんばっていききたいと思います!!

※今回、規模は縮小した形でしたが、嘉穂小運動会恒例の、PTAによる“寒冷紗張り”も復活し、たくさんの保護者等の皆様のご協力で、観覧席に日よけをつくることができました。また、駐車場整理や運動会終了後の会場の片付けも多くの皆さんに手伝って頂き、とてもスムーズに進めることができました。ご協力頂いた皆さん、本当に、ありがとうございました。

みんなの“ありがとう”が たくさん集まりました！

この夏に全校で応募した「感謝の作文」で最優秀賞に選ばれた作品の発表会が、10月15日にゆめタウンの屋上で行われました。本校からは二人が最優秀に選ばれ、当日は、応援に来ていただいた皆さんの前で、すてきな作文を披露してくれました。また、会場には、優秀賞に選ばれた作品(本校からも20点)も掲示されており、多くの方が立ち止まって目を向けておられました。

出品前に全校のみんなの作文を読ませてもらいましたが、その一つ一つに、日頃それぞれが思っているいろいろな「ありがとう」の気持ちが書かれていました。家族、兄弟姉妹、友達、ペット、地域の方々等々、自分がいつもいろいろな人たちに支えられ、見守られているということをふり返り、改めてその人たちへの感謝の気持ちを表すことができたみんなの文章に、心がとてもあたたかくなりました。



＜11月の主な予定＞

- 11/ 1 (水) 登校指導 安全点検 6年生個人写真撮影
- 2 (木) 5年生社会科見学(北九州方面)
- 3 (金) **文化の日**
- 7 (火) 委員会活動
- 8 (水) ひまわり学級交流会
- 9 (木) 校外学習(3年:りんご園見学)
- 10 (金) 嘉穂中学校研究発表会
- 13 (月) 校外学習(3年:消防署見学)
- 14 (火) 代表委員会
- 16 (木) 研究発表会準備
- 17 (金) 嘉穂小学校研究発表会
- 19 (日) PTA 資源回収 8:30~10:30
- 20 (月) 登校指導 生活アンケート週間
- 21 (火) オンライン英会話(3、4年)
- 22 (水) 学年PTA活動(1年)
- 23 (木) **勤労感謝の日**
- 24 (金) 秋の遠足
- 27 (月) にこにこの日 カスタのバッテリー交換
- 28 (火) 避難訓練(火災) クラブ活動
- 29 (水) 学年PTA活動(2年)
- 30 (木) コーディネーショントレーニング出前授業 給食試食会
- 12/ 7 (木)・8 (金) 標準学力調査(全学年)
- 13 (水) 租税教室(6年)
- 14 (木)・19 (火)・20 (水) 個人懇談会
- 20 (水) 給食終了
- 22 (金) 二学期終業式

